

4 / 15・27

## 森林セラピーロードの環境整備 (横瀬渓谷コース・天木森林公園コース)



▲横瀬渓谷コース



▲天木森林公園コース

地区住民および振興協議会、智頭町森のガイド等の参加により、森林セラピーロードの環境整備が行われました。4月15日(月)は天木森林公園コース、4月27日(土)は横瀬渓谷コースで開催されました。

天木森林公園コースについては、数年前に植えたウリハダカエデなどがしっかり根付いて鹿の被害を受けにくい高さまで育ったため、智頭の山人塾 山本福壽塾長の指導のもと、柵の撤去を行いました。また、横瀬渓谷コースの環境整備を行った一般社団法人山郷地区振興協議会会長の中澤一博さんは、「芦津などと比べると横瀬渓谷コースの認知度はまだ低い。作業に参加された皆さんからも積極的に発信し、綺麗な森林セラピーロードをもっと活用していただきたい」と話されました。

5 / 5・15

## 「ちえの森応援隊」の 花壇の花植え



◀花植えの様子

ちえの森ちづ図書館のボランティアグループ「ちえの森応援隊」の皆さんが、図書館入口にある花壇の整備をしてくださいました。

除草や土作り、レンガの囲い作りをして、そこにタマノカンザシやアジサイなど様々な種類の花の苗を植えられました。また、日々の水やりも交代でしてくださっています。

来館者の方からも「花壇のお花、きれいですね」と声をかけていただくことが多く、地域の方にも大変喜ばれています。

ぜひ、図書館に足を運んだ際には、花壇をご覧ください。ちえの森応援隊の皆さん、ありがとうございました。

5 / 17

## 鮎の大放流(千代川河川) 大きくなあれ！！



◀放流の様子

千代川漁業協同組合が、町内で560kgのアユの稚魚を放流しました。

放流には、ちづ保育園の園児27人が参加し、バケツを傾けると、アユは元気に泳いであちこちに散っていきました。放流されたのは10cmほどの稚魚で、秋になると約30cmにまで成長します。

園児の中には「大きくなってね」と言いつつも、名残惜しそうに放流する姿も見られました。

竹下組合長は、「今日の体験を忘れずに環境保全の大切さや豊かな千代川を引き継いでもらいたい」と話されました。